

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ  
Кафедра международного права**

Аннотация к дипломной работе

**ПРАВОВОЕ СОДЕРЖАНИЕ НЕЙТРАЛИТЕТА И ЕГО  
ЭВОЛЮЦИЯ В СОВРЕМЕННЫХ УСЛОВИЯХ**

Аннакулиев Ялкапберды Ахмедович

Научный руководитель – кандидат юридических наук, доцент Ю.А. Лепешков

Минск, 2017

## АННОТАЦИЯ

### 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 57 страниц. Список использованной литературы занимает 6 страниц и включает 81 позиций.

### 2. Перечень ключевых слов

МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО, НЕЙТРАЛИТЕТ, ПОСТОЯННЫЙ НЕЙТРАЛИТЕТ, НЕЙТРАЛЬНЫЕ ГОСУДАРСТВА, ГЛОБАЛИЗАЦИЯ.

### 3. Содержание работы

*Объект исследования:* комплекс взаимосвязанных общественных отношений в сфере правового регулирования нейтралитета в современном международном праве.

*Цель исследования:* определение правовых аспектов института нейтралитета в международном праве, выявление основных проблем нейтралитета в современном мире на основании анализа норм международного права и законодательства государств по вопросам нейтралитета и предложение путей их решения.

*Методы исследования:* системно-структурный, формально-логический, анализ, синтез, индукция, дедукция, научное обобщение.

*В результате проведенного исследования:* определены возможные способы установления и прекращения государствами статуса нейтралитета, выявлена специфика статуса постоянного нейтралитета государств, определена степень совместимости статуса нейтралитета государств и их членства в международных межправительственных организациях.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена автором самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Результаты исследования могут быть использованы в практической деятельности органов внешних сношений государств, объявивших о своем нейтралитете, в научной деятельности, в учебно-педагогической деятельности, в дальнейшем исследовании развития института нейтралитета в международном праве.

## ANNOTATION

### **1. Structure and scope of the diploma work**

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 57 pages. The list of references occupies 6 pages and includes 81 positions.

**2. Keywords:** INTERNATIONAL LAW, NEUTRALITY, PERMANENT NEUTRALITY, NEUTRAL STATES, GLOBALIZATION.

### **3. The content of the work**

*The purpose of the research:* determination of the legal aspects of the institution of neutrality in international law, identification of the main problems of neutrality in the modern world on the basis of an analysis of the norms of international law and the laws of states on neutrality issues and proposing ways to solve them.

*Methods of research:* system-structural, formal-logic, analysis, synthesis, induction, deduction, scientific generalization.

*The results of research:* the possible ways of establishing and terminating the status of neutrality by states, the specificity of the status of permanent neutrality of states is revealed, the degree of compatibility of the neutrality status of states and their membership in international intergovernmental organizations is determined.

*Authenticity of materials and results of diploma work.* The used materials and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

*Recommendations on the usage.* The results of the research can be used in the practical activities of the foreign organs for international relations that declared their neutrality, in scientific activity, in educational and pedagogical activity, in the further study of the development of the institution of neutrality in international law.